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　　　　　　【学校教育目標】　　のびやかに　ばらんすよく　生きる力を育てます

　　　　　　【学校スローガン】　あ（挨拶）　せ（清掃）　か（感謝）　け（けじめ）

保護者・地域「学校評価アンケート」

　歳末のお忙しい中、アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。遅くなりました
が、結果がまとまりましたので、ご報告させていただきます。この評価を来年度に繋げないこと
は残念ですが、結果を真摯に受け止め、最後まで改善を図れる学校でありたいと思っています。

　凡例【 1､そう思う　2､ややそう思う　3､あまり思わない　4､思わない 】
上段：今年度　下段：昨年度

１、結　果
１、確かな学力
　　学校は、基礎・基本を大切にし、「分かるから楽しい」授業づくりに努めている。
                １：４６%　　２：４３%　　１＋２：８９%　　３：　９%　　４：２%
                １：３４%　　２：４４%　　１＋２：７８%　　３：１８%　　４：４%

２、豊かな心
　　学校は、道徳や教科、授業等の教育活動全体を通して、生徒の自他を大切にする心情や態度
　　を育てている。
                １：５１%　　２：３７%　　１＋２：８８%　　３：１１%　　４：１%
                １：４６%　　２：４１%　　１＋２：８７%　　３：１１%　　４：１%

３、健やかな体
　　学校は、保健体育の授業や学校行事等の教育活動全体を通じて、生徒の体力づくりに取り組
　　んでいる。
                １：５１%　　２：４１%　　１＋２：９２%　　３：　６%　　４：２%
                １：４５%　　２：３８%　　１＋２：８４%　　３：１２%　　４：４%

４、生徒指導
　　学校は、あ（挨拶）せ（清掃）か（感謝）け（けじめ）を基本に、生徒の規範意識の醸成に
　　努めている。
                １：６０%　　２：３５%　　１＋２：９５%　　３：　５%　　４：０%
                １：４５%　　２：４１%　　１＋２：８６%　　３：１２%　　４：１%

５、保護者・地域住民との連携
　　学校は、保護者や地域に開かれた学校づくりのために、文書配付やＨＰ更新等情報発信に努
　　めている。
                １：７０%　　２：２６%　　１＋２：９６%　　３：　３%　　４：１%
                １：３９%　　２：５０%　　１＋２：８９%　　３：１０%　　４：１%

６、キャリア教育
　　学校は、主体的に進路決定できる生徒の育成をめざし、計画的にキャリア教育に取り組んで
　　いる。
               １：３０%　　２：４６%　　１＋２：７６%　　３：１８%　　４：６%
               １：２３%　　２：４９%　　１＋２：７３%　　３：２１%　　４：７%

７、いじめへの対応
　　学校は、誰もが安心して豊かに教育を受けられるよう、いじめ等に対して生徒に寄り添った
　　支援を行っている。
               １：４６%　　２：４０%　　１＋２：８６%　　３：　９%　　４：５%
               １：３８%　　２：４５%　　１＋２：８４%　　３：１１%　　４：５%



ご不明な点は、副校長までお問い合わせください。　野庭中学校・石月☎８４１－６６６６

８、小中一貫教育
　　学校は、野庭すずかけ小学校との連携に努め、９年間を見通した教育活動に取り組んでい

　　る。

                １：４９%　　２：３０%　　１＋２：７９%　　３：１５%　　４：６%

                １：３４%　　２：４４%　　１＋２：７８%　　３：１９%　　４：３%

２、自由記述欄（抜粋させていただいています）
○受験真っ只中の子どもに対し、先生方が一丸となって親身になって励んでくださっている印象

　です。大変ありがたく思います。あと４か月、よろしくお願いします。

○授業でのワークの活用があまりされていない気がします。試験前に一気にやるようになってい

　て、復習のために行っているのでしょうか･･･？楽しい授業も賛成ですが、基本基本が身につ

   いていないと、子どもの学びに向かう姿勢が確立しないのでは？野庭中の強みは挨拶がしっか

   りできることです。それが自然とできる環境が整えられている良い学校です。そんな野庭中だ

   からこそ、挨拶と同様に学習の基礎基本が身につく指導をお願いします。今更ではなく、今か

   ら来年度に向けて基礎基本を重視し地に足のついたご指導をお願いします。

○先生方がとても明るく、何事にも熱心に取り組んでいただいているので、子どもも自然と楽し

　く素直にのびのびと過ごせています。我が子は、野庭中大好き！先生大好き！と言っていま

　す。

○今年、小学校と一緒にやることがなかったので、残念でした。

○先生方が生徒を第一に考えてくれていて、楽しい時は一緒に楽しみ、辛い時は寄り添ってアド

　バイスしてくれます。子どもは毎日学校に行ってくれます。先生方ありがとうございます。学

　校統合は、不安と恐怖です。

○野庭中が閉校してしまうことは大変残念ですが、校長先生をはじめ、先生方の野庭中への思

　い、子どもたちへの思いが、学校行事や学校だよりを通してとてもよく伝わってきます。統合

　されても、その思いが引き継がれ新しい学校で過ごす子どもたちが、野庭中での生活を糧とし

　ながら生き生きと学校生活を送れるよう、引き続き先生方に子どもたちを見ていただけるよう

　強く希望します。いつの日か、野庭に子どもたちがあふれ、野庭中が再び開校する日が来るこ

　とを願いつつ、この場を借りて先生方へ感謝の気持ちをお伝えします。

○今年は、文化祭に６年生が来なかったのが残念でした。最後の文化祭だったので。

○学校行事の変更、特に面談日程の変更は早めに知らせてほしい。いつまでに…というのは難し

　いが、親がわかるのがぎりぎりだと焦る。

○先生たちは生徒に対してとても温かい心で接していると思います。

○学校の雰囲気はとても良く、子どもも楽しく通っています。先生方に感謝しています。

○いつもご指導ありがとございます。先生方の生徒に対する愛情深い接し方に、いつも感謝の気

　持ちでいっぱいです。野庭中で過ごした１年は大切な思い出になると思います。

○残り少なくなってきましたが、頑張ってください。

３、考　察
　１＋２の数字で比較すると、すべての設問で昨年を上回ることができました。さらに、１の回

答が同じように伸びています。本校の教育を理解していただけたと評価する一方、閉校に伴う保

護者の皆様の優しさもあるのだろうと考えています。嬉しかった箇所は【４、生徒指導】です。

１が６０％、１＋２が９５％となりました。着任時から云い続けていた「あ・せ・か・け」が、

定着したことが数字から読み取れます。次に小さくガッツポーズしたのは【５、保護者・地域住

民との連携】です。なんと１が７０％、１＋２が９６％の高い評価をいただきました。苦しみな

がらも、コツコツと学校だよりを書き続けてきたことに対するご褒美なのかもしれません。自由

記述欄にもありますが【８、小中一貫教育】については、学校統合を見据えてすずかけ小学校と

丸山台中学校の交流を推進するため、活動は意図的に縮小しました。また【９、自由記述】は、

厳しいご意見も含め、ありがたく読ませていただきました。お褒めの言葉も多く、教職員の頑張

りが報われた思いがします。ありがとうございます。ただ、これに慢心することなく、残り３か

月ですが、野庭中が子どもたちのための学校であり続けるためにも、評価を真摯に受けとめ学校

経営に生かしていきたいと思います。


